



学校だより

後 川

No. 9

令和2年9月14日（月）発行

四万十市立後川中学校

運動会に向けて チームで準備中

いよいよ今週末には保小中合同運動会が行われます。今年は新型コロナウイルスの影響で午前中のみで開催です。そのため競技数が少なく、応援の仕方これまでとは異なるよう工夫しながら準備に取りかかっています。中学生たちは、このような状況だからこそ保小中共通スローガン『心をひとつに』を合言葉に運動会を盛り上げていこうと張り切っています。

9/14(月)の朝会では、3年生弘田 早絵さんが「見に来て下さる方々が喜んでくれるよう、中学生として返事や機敏な動きなどを意識して、小学生のよいお手本となり運動会を盛り上げ、成功させたい。」とスピーチがありました。全員がうなずきながら聞き、運動会に向けての意気込みを高めていました。

赤白での応援練習をはじめ、団長や実行委員を中心に生徒たちは8月下旬から運動会の準備に取り組んでいます。19日の合同運動会をどうぞ楽しみにしてください。



大会・特派員だよりでも大活躍

今年はコロナの関係で各種スポーツ大会の中止が続きましたが、8月以降徐々に開催されるようになってきています。陸上部は大会でも大活躍をしています。受賞者を紹介します。

第63回全日本中学校通信陸上競技高知県大会
竹内 陸斗さん 男子走高跳び 第3位(1m55)

第67回秋季幡多地区陸上競技選手権大会
竹内 陸斗さん 男子走高跳び 第2位(1m55)
威能 実智さん 1年女子走幅跳び 第3位(2m48)

保護者の皆様、会場への送迎・応援へのご協力ありがとうございました。



【裏面もご覧ください。】

高知新聞 7月24日(金)、9月11日(金)に「中学校特派員だより」に掲載されました。
紹介記事をお知らせします。掲載おめでとうございます。
本校では、授業や行事などを通して、いろいろな視点から考えたことを投稿しています。
2学期も学校生活や自分自身のこと、将来のことややってみたいことなどいろいろと考
えたことを投稿していきましょう。

